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Да здравствует наш господин, учитель и Ребе Король Мошиах во веки веков!

770 Eastern Parkway, Brooklyn 11213, NY, USA
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Время Мошиаха

РЕБЕ ШЛИТА КОРОЛЬ МОШИАХ

НОВОСТИ

  ערב שבת ויגש י' טבת

В своем выступлении 14 декабря (7 Тевета) 
1991 года, посвященном празднику 
возвращения книг Ребе РАЯЦа в библиотеку 
хасидов ХАБАДа, Любавичский Ребе ШЛИТА 
Король Мошиах сказал: «В последние 
дни столица той страны [России] была 
аннулирована и перенесена в другой город, 
в соответствии с законодательством той 
страны».

А в примечании (№85) Ребе добавил 
следующее: «Это полная противоположность 
тому, что было во время Алтер Ребе, когда 
исполнилось его желание о победе России 
в войне с Францией. А в нашем поколении 
произошло новшество — Франция стала 
местом изучения Торы, богобоязненности 
и распространения источников хасидизма 
наружу. Сейчас же произошла революция в 
России и её падение, благодаря изменению 
места столицы в этой стране...»

Звучит загадочно, не правда ли? Давайте же 
обратимся к истории.

За неделю до этого выступления, 8 декабря 
1991 г. председатель Верховного Совета 
Республики Беларусь Шушкевич, президент 
России Ельцин и президент Украины 
Кравчук в местечке Белая Вежа под 
Минском подписали заявление о создании 

С о д р у ж е с т в а 
Н е з а в и с и м ы х 
Государств и о 
том, что СССР 
«как субъект 

международного права и геополитическая 
реальность прекращает свое 
существование».

12 декабря 1991 Верховный Совет РСФСР 
подавляющим большинством голосов 
ратифицировал Беловежское соглашение. В 
тот же день Верховный Совет денонсировал 
Договор об образовании СССР 30 декабря 
1922 года...

Мы уже писали о переносе столицы из 
Москвы в Минск, хотя многим это было 
непонятно, так как на первый взгляд 
речь шла только о формальном акт. Но 
я предлагаю вспомнить использование 
французского гимна в качестве нигуна 
ХАБАДа. В результате этого президент 
Франции изменил ритм гимна, но через 
какое-то время вернул его обратно. Но 
дело было сделано и теперь мы можем 

сказать, что благодаря этому изменению 
(которое было упомянуто в выступлении 
Ребе) французским гимном является нигун 
ХАБАДа, а не наоборот.

Этот подход можно применить к 
обсуждаемой выше теме. Когда было 
принято решение о переносе столицы из 
Москвы в Минск, завершилось падение 
СССР, как это отметил Ребе Король Мошиах. 
После этого любые действия в этой области 
(как возвращение столицы) не в состоянии 
заставить страну вернуться к её исходному 
состоянию.
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Турецкий депутат, угрожавший 
Израилю с трибуны 
законодательного собрания, упал 
с инфарктом и вскоре умер!

Заместитель главы политбюро 
ХАМАС Муса Абу Марзук заявил, 
что его организация должна 
признать существование Израиля

Посол Великобритании в 
Израиле Саймон Уолтерс: «Мы не 
призываем к прекращению огня, 
потому что знаем, что задача 
по ликвидации ХАМАСа еще не 
решена...»

Мэр Нью-Йорка Адамс семьям 
з а л о ж н и к о в : « Х А М А С 
должен быть уничтожен»..

Британия и США ввели санкции 
против лидеров ХАМАСа и 
«Исламского джихада»

Новый президент Аргентины 
намерен назначить раввина, 
который последние два года 
был его духовным наставником, 
новым посланником 
латиноамериканской страны в 
Израиль!

Перенос столицы в России — 
признак её падения



ВРЕМЯ МОШИАХА

Я получил Ваше письмо от 29 ноября и 
в благоприятный момент упомяну Ваше 
имя и имя Вашего сына возле святого 
места упокоения моего тестя и учителя, 
чьи заслуги защитят нас в соответствии с 
содержание этого письма.

В случае с Вашим сыном нужно сначала 
убедить его делать ставки только на очень 
небольшие суммы (центы), что уменьшит 
его желание играть и принесет ему ясность 
ума. Он будет размышлять и таким образом 
поймёт, насколько это нежелательно. Это 
ослабит его привычку [азартной игры] и в 
конечном итоге заставит ее исчезнуть.

Более того, у него была заслуга быть 
учеником йешивы моего тестя и учителя, 
чьи заслуги защитят нас. И мы знаем 
постановление нашей святой Торы, 
согласно которому то, что касается области 
святости, Торы и заповедей, является 
вечным и не может быть утрачено, а 
также должно оставить след, который в 
долгосрочной перспективе обусловит 
повседневное существование.

Вы прислали мне эту просьбу вместе с 
другими пунктами, касающимися Вас. Да 
будет угодно сообщить хорошие новости 
и в этом вопросе, с искренним, еврейским 
удовлетворением от всех детей и внуков.

беседа №2Недельная глава Торы

Из писем Ребе

      Шолем Лугов (источник: «Ликутей Сихот» том 30) 

 Субботнее
время

Когда Йеуда подошёл к Йосефу, чтобы 
спасти Биньямина, то он высказал Йосефу 
очень тяжёлые вещи и объяснил, почему 
он заботится о Биньямине, больше, чем 
остальные братья: «Я, раб твой, в ответе 
за этого юнца». Эта ответственность 
упоминается ещё и раньше, когда Йеуда 
уговаривал Якова отпустить с ним 
Биньямина: «Я ответственный за него!»

Как сказано в Талмуде, законы 
ответственности мы учим на примере 
Йеуды. Эта ответственность похоже на 
то, как если бы гарант на ссуду лично 
получил эту ссуду. Так и Йеуда полностью 
препоставил себя Биньямину, как будто 
бы это он, Йеуда, борется за своё личное 
освобождение.

Идея ответственности на самом деле 
существует между всеми евреями, как 
высказывались наши мудрецы: «Все 
евреи в ответе один за другого». Каждый 
еврей в ответе за ближнего на самом 

высоком уровне — как будто бы это он 
сам находится на месте другого еврея. И 
эта мера ответственности берёт начало 
у Йеуды, так как она тесно связана с его 
сущностью.

Народ Израиля сравнивается с единым 
телом, которое состоит из различных 
органов. Единство между органами 
можно рассматривать с двух позиций: во 
первых каждый орган является частичкой 
целостности всего тела и отсутствие 
какого-либо органа влияет на эту 
целостность. А во вторых, каждый орган 
не только влияет на целостность тела, но 
также и дополняет один другого: голова, 
например, не сможет ходить сама по себе 
без помощи ног. Значит, ноги дополняют 
собой голову.

Из этих двух примеров видна уникальная 
особенность каждого органа, как в том, что 
он дополняет целостность всего тела, так и 
тем, что они (органы) дополняют личную 

целостность друг друга. Но существует 
ещё более высокий уровень: когда каждый 
отдельный орган понимает, что главное 
это не его личная сущность и особенность, 
а главное это то, что он является частью 
единого организма — человеческого 
тела. Это ощущение и создаёт настоящее 
единство, в котором нет различия между 
различными частями тела.

Так и у еврейского народа: есть единство, 
как следствие того, что каждый еврей 
является звеном в единстве всего народа, 
есть единство, в котором еврей своими 
личными качествами дополняет личность 
другого еврея. Но есть и самая наивысшая 
ступень, это когда каждый еврей ощущает 
себя частью общей сущности всего 
еврейского народа. В этом случае не 
существует никакой разницы между двумя 
различными евреями.

И такое единство нашло выражение 
именно у Йеуды, про которого сказано, 
что он является королём над всеми 
коленами еврейского народа. Из-за 
этого королевского уровня у Йеуды есть 
ощущение того, что каждый отдельный 
еврей является ни чем иным, как частью 
общности еврейского народа. По этому 
Йеуда встал на защиту брата так, как будто 
это он борется лично за себя.

Такое единство является единством 
полного Освобождения, про которое 
сказано в отрывке из Пророков (читаемом 
на этой неделе): «Единый король будет у 
всех». И этот король — Король Мошиах из 
колена Йеуды, который придёт и избавит 
нас немедленно сейчас!

Королевское единство

Редактор: Шолем Лугов www.moshiach.ru +972526883143

Зажигание свечей 16:04

Иерусалим

16:18

Тель-Авив

16:08

Хайфа

16:23

Беэр-Шева

16:14

Нью-Йорк

Исход субботы 17:20 17:22 17:19 17:24 17:18

Как избавиться от зависимости к азартным играм?

Источник:  «Игрот Кодеш» том 19, стр. 77



Чудеса сегодняГеула Шолем Лугов

Закончено рабство 
в изгнании

Несколько дней в нашей синагоге 
ХАБАДа р. Уриэль Матуф — 
посланник Ребе Короля Мошиаха 
в районе «Наркисим» Ришон-
ле-Циона — рассказал свежую 
историю об одном чуде. Утром к 
нему подошёл один из молящихся, 
молодой парень, и пожаловался, 
что он женат почти полгода и 
просит благословение на детей.

Хабадник записал его имя, а 
парень вдруг говорит: «А может 
мне тфиллин надо проверить?» 

Тогда р. Уриэль говорит ему: 
«Давай свой тфиллин, если ты не 
проверял его больше года, а я 
сейчас отвезу его в Кфар-Хабад на 
проверку».

Через несколько часов 
проверяющий специалист 
прислал ему снимок пергамента, 
где ясно видна стертая буква: «И 
учите им ваших сынов говорить 
о них». Последняя буква в слове 
«сынов» стерта!

Вот и делайте теперь выводы...

Ожидание ребёнка и 
проверка тфиллин...

Ужасная драма разыгралась в королевском дворце 
Египта. Йосеф, заместитель фараона, сидит на троне. 
Его братья, возглавляемые Йеудой, стоят перед ним, 
умоляя отпустить младшего брата, Биньямина. Йосеф 
решает судьбу Биньямина, и братья простираются 
перед ним ниц. Об этом рассказывается в недельной 
главе. Но в отрывке из книги пророков, который 
читают после этого, описывается совершенно 
противоположная ситуация. Пророк Йехезкель 
говорит, что Король Мошиах придет из колена 
Йеуды, и именно он будет править над остальными 
коленами, включая Йосефа.

Ребе задает очевидный вопрос. Мы знаем, что 
содержание «афтары» всегда перекликается с 
содержанием главы Торы. Но в этом случае глава 
повествует о том, что Йосеф выше, чем Йеуда, а 
«афтара» — наоборот, утверждает обратное. Почему? 
Ребе объясняет, что тогда во дворце фараона 
произошло нечто необычное. Фараон правил всем 
цивилизованным миром и назначил Йосефа своим 
заместителем. Он же приказал всем относиться к 
Йосефу, как к правителю. Следовательно, Йосеф 
принимал решения в Египте и во всем мире. 

Йеуда зашел во дворец и склонился в поклоне, 
как это и ожидалось. Но когда Йосеф отказался 
выпустить Биньямина, Йеуда разозлился и перестал 
обращать внимание на правила, предписываемые 
этикетом. Он зарычал как лев, и все от страха упали 
на пол. Затем он без разрешения подошел к Йосефу 
и начал угрожать ему...  

Кто же более храбр? Конечно Йеуда, не побоявшийся 
заместителя фараона. Такое поведение является 
прекрасной подготовкой к тому, что будет 
происходить, когда Мошиах воцарится над 
еврейским народом. Всевышний послал нас в 
изгнание, каждого в свою страну, с ее обычаями и 
законами. Эти законы не всегда подходят для еврея. 
Никто не может ничего решать за нас в вопросах, 
касающихся Торы и заповедей. Но когда речь идет 
о бизнесе, купле-продаже, мы можем допустить, 
что в таких ситуациях нам нужно учитывать законы 
данного места, ведь Всевышний послал нас туда.

Ребе говорит, что если ваш бизнес только для вас, 
то нужно следовать местным обычаям. Но, в то же 
время, мы ведь знаем, что еврей должен служить 
только Всевышнему в каждый момент его жизни, 
даже когда он ест и пьет. Достигнув такого уровня, 
еврей относится к посторонним вещам как к 
идолопоклонству. Такой еврей признает только 
существование Всевышнего и ничего больше.  

Возможность подобного поведения объясняется 
связью еврея с Всевышним. И этот неоспоримый 
факт создает благоприятные условия для того, чтобы 
мы смогли привести Освобождение из изгнания. 
Тогда раскроется сила Мошиаха, который будет 
править всем миром. И эта сила — от Всевышнего.

Кампания тфиллин в Ришон-ле-Ционе



Актуально Рав Авишай Ифаргон

Одно из распространённых «левых» 
утверждений заключается в том, что 
мы, мол, вынуждены уступать давлению 
враждебной нам администрации 
Байдена, поскольку США снабжают нас 
оружием. Мол, если они откажутся нам 
его поставлять, мы вообще не сможем 
продолжать войну.

Ответом этому, на первый взгляд 
логичному утверждению, служит не 
менее логичный контраргумент — если 
мы станем сражаться, не отягощая себя 
ограничениями, которые нам навязывает 
администрация Байдена, нам, скорее 
всего, и не понадобится так много оружия, 
поскольку ХАМАС будет повержен 
гораздо быстрее. Давайте раскроем 
этот аргумент более подробно. Жёсткое 
давление со стороны администрации 
Байдена вынудило наше правительство 
отказаться от осуществления реальной 
блокады cектора Газы. Настоящая блокада, 
включающая отключение поставок воды, 
электричества, всех видов продуктов 
питания и медицинского оборудования, 
вынудила бы ХАМАС сдаться в течение 
нескольких недель.

1. В cекторе нет достаточных источников 
воды (те, что были, они сами же 
и уничтожили своей варварской 
эксплуатацией). Поэтому, будучи 
отключёнными от подачи воды из 
Израиля, жители Газы оказали бы 
необходимое давление на ХАМАС, да и 
сами террористы не долго бы протянули 
на одних своих запасах.

2. То же самое можно сказать и об 
электричестве, в том числе, топливе 
для генераторов, вырабатывающих 
электроэнергию, позволяющей в свою 
очередь вентилировать тоннели, и даже 
обеспечивать их кондиционирование.

Без электричества, без топлива (которое 
под жесточайшим давлением враждебной 
администрации Байдена Израиль 
пропускает в Газу), и, соответственно, без 
генераторов, террористы бы задохнулись 
в своих туннелях в течение нескольких 
недель или же были бы вынуждены 
выползти и сдаться на милость наших 
бойцов. В итоге мы бы также получили 
и соглашение об освобождении наших 
заложников на куда лучших условиях.

3. Все освобождённые заложники в один 
голос рассказывают, что в плену они 
были крайне ограничены в еде, причём 
не только они, но и сами их похитители. 
Так что и в этом вопросе — создании 
герметической блокады сектора с точки 
зрения поступления продовольствия — 
можно было бы вынудить ХАМАС пойти 
на уступки намного быстрее.

Наконец, еще один очень важный 
момент — нынешние боевые действия 
ведутся сейчас, во всех районах сектора, 
с гораздо меньшим использованием 
огня с воздуха по вражеским зданиям. 
Увы, об этом прямо говорят наши бойцы, 
чьи жизни подвергаются из-за этого 
гораздо большей опасности. В одном из 
«вирусных» видео, разошедшихся по сети 
солдат, воюющий в Джабалии напрямую 
говорит об этом.

Иначе говоря, после возобновления 
боевых действий наши ВВС в гораздо 
меньшей степени, нежели прежде, 
используются для массированного 
подавления врагов. Теперь их вынуждает 
действовать буквально хирургическими 
методами, которые, может быть, и 
пригодны для точечных ликвидаций, 
но совершенно неприемлемы для 
подавления и уничтожения тысяч 
террористов, поджидающих наших 
бойцов в засадах внутри зданий 
и в шахтах под зданиями. Если бы 
ЦАХАЛ воевал без навязанных нам 
администрацией Байдена ограничений 
— так, как воюют сами американцы — 
ровняя с землей сотни зданий (после 
предупреждения «мирных» жителей и 
обеспечения им времени на эвакуацию, 
а они бы несомненно бежали бы, не 
желая остаться под развалинами) боевые 
действия были бы куда эффективнее и 
завершились бы гораздо быстрее, так, 
что упомянутые колоссальные запасы 
вооружений, предоставляемые нам 
американцами, скорее всего просто бы и 
не понадобились. Разрушение вражеских 
зданий может и должно осуществляться 

с помощью тяжелых видов вооружения 
— нескольких бомб весом в тонну. 
В результате подобной бомбёжки 
многоэтажное строение полностью 
разрушается (обычно от него остается 
только воронка). Тогда террористам уже 
некуда возвращаться, чтобы устроить 
засаду, им негде спрятаться, а шахты 
в подземные туннели разрушены или 
заблокированы обрушившимися на них 
обломками.

Стоит заметить, что после окончания 
войны Судного дня тогдашняя премьер-
министр Голда Меир и министр обороны 
Моше Даян тоже говорили о том, что 
мол они были вынуждены отказаться 
от превентивного удара по армиям 
Египта и Сирии (уже после того, как 
глава «Моссада» встретился в Лондоне 
с важнейшим израильским агентом 
Ашрафом Маруаном, недвусмысленно 
предупредившим о неотвратимо 
грядущей войне), поскольку, мол, в 
противном случае, США не отправили бы 
в Израиль поток оружия и боеприпасов.

Увы, как заметил тогда Любавичский 
Ребе Король Мошиах, если бы они не 
побоялись бы нанести упреждающий 
удар по вражеским армиям, американское 
оружие им бы вообще, скорее всего, и не 
понадобилось бы.

Если бы превентивный удар был бы тогда 
нанесен, военные планы Египта и Сирии 
были бы полностью разрушены. Враги 
лишились бы преимущества внезапности, 
на котором строили все свои планы, 
и война завершилась бы гораздо 
быстрее. Так, что американское оружие 
и боеприпасы нам скорее всего и не 
понадобились бы. Напротив, получение 
американской военной помощи связало 
нашей армии руки ещё сильнее. Ведь 
США потребовали от Израиля не 
уничтожать Третью египетскую армию, 
и не продвигаться вглубь Египта и 
Сирию, а правительство Голды Меир 
и Даяна уступило американскому 
давлению, ощущая себя обязанными за 
предоставленное оружие.

Короче говоря: если бы мы не уступали 
давлению Байдена, мы могли бы по-
настоящему заблокировать Сектор и 
вести против ХАМАСа гораздо более 
эффективную войну. Террористы 
же, лишённые в туннелях воздуха 
(подаваемого электрическими 
генераторами), воды и продовольствия 
скорее всего уже давно бы сдались. 

Жизни наших солдат превыше всего


